



Palabras del director

Es una satisfacción presentar la octava edición de **LA JUNTA. Revista de innovación e investigación contable**, la cual corresponde al proyecto editorial que iniciamos en la Junta de Decanos de Colegios de Contadores Públicos del Perú en el año 2018 con el objetivo de incentivar y difundir la investigación contable en nuestro país, la cual se encuentra en una etapa de desarrollo básico. Las estadísticas en la región nos ubican entre los últimos lugares, con relación a su PBI, de los países que destinan un porcentaje bajo para la investigación, lo cual es acompañado por políticas de gobierno limitadas para incentivar la producción científica en todas las disciplinas, pues privilegia solo algunas de ellas, entre las cuales no se encuentra la disciplina contable.

En este sentido, la Junta de Decanos de Colegios de Contadores Públicos del Perú asume la responsabilidad de liderar la promoción y difusión del conocimiento de la teoría contable mediante la investigación contable y la publicación científica. Para ello, en poco tiempo, se ha logrado la indización de la revista en reconocidas bases de datos internacionales como son el Sistema Regional de Información en línea para Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal – Latindex; la Red latinoamericana de revistas académicas en ciencias sociales y humanidades, LatinREV; y, en Crossref, con lo cual se convierte en la primera revista científica indizada y arbitrada, editada por el gremio profesional contable, que servirá de modelo y guía para replicar el proyecto en los colegios departamentales de contadores públicos.

Estas palabras de presentación, no pueden dejar de incluir el agradecimiento a los que contribuyen con el logro de nuestros

objetivos y permitir que nuestro proyecto editorial se consolide. Por ello, en primer lugar, el agradecimiento a Lorenza Morales, editora de la revista, quien ha sido un actor muy importante para lograr la indización de la revista. Asimismo, a todo el equipo editorial de la revista, cuya participación y prestigio contribuyen con el nivel de esta publicación. Finalmente, agradecemos a los profesionales, docentes y árbitros que han intervenido en esta edición, pues estoy seguro que sus contribuciones lograrán una amplia visibilidad en el ámbito académico y profesional.

Oscar Alfredo Díaz Becerra
Director